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Il  giorno giovedì 29 agosto 2024  alle ore 9.00, presso la biblioteca del plesso di Montanino, si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.:   

1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Nulla osta utilizzo spazi di via Montanino da parte di Associazione sportiva 
3. Richiesta Comune utilizzo spazi palestra Montanino per attività concorsuali 
4. Donazione da parte della Priverno Volley 

 
Sono presenti:  
Dirigente scolastica: Tina Immacolata Abbate  
Docenti: Carfagna, Dell’Unto, Andreoli R.., Pucci R.,  
Genitori: Fantozzi, Aversa , Marconi, Greco, Zavaglia M.( presidente del Consiglio).  
Essendo assente il presidente del Consiglio Istituto, presiede la seduta il genitore più anziano della 
sessione,…. 
Il Presidente, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta.  
Funge da segretario la docente Adele Carfagna 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
Letto il verbale della seduta precedente, regolarmente pubblicato con l’estratto delle delibere sull’Albo 
on line del sito della scuola;  
Preso atto della pubblicazione e dell’assenza di eventuali segnalazioni/ricorsi,  
il Consiglio d’Istituto  
delibera all’unanimità l’approvazione del verbale della seduta precedente, a seguito di votazione 
palesemente espressa.  
 
RISULTATO VOTAZIONE: Votanti n.11 ; Favorevoli n.11 ; Contrari n. 0; Astenuti n. 1.  
DELIBERA N. 299/2024 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente del Consiglio 
d’Istituto del 9 luglio 2024 

 
2. Nulla osta utilizzo spazi di via Montanino da parte di Associazione sportiva 

La dirigente presenta al Consiglio di Istituto la richiesta da parte del Comune di Priverno di nulla osta 
all’utilizzo di locali dell’edificio  di via Montanino e di spazi esterni da parte della ASD  Priverno Volley. 
Come indicato dalla richiesta pervenuta per conoscenza all’Istituto l’Associazione sportiva richiede utilizzo 
dei seguenti spazi  

1. vano ex spogliatoio arbitro adiacente la palestra per scopi logistici della disciplina sportiva del 
volley; 

2. ex vano cucina e del confinante bagno (entrambi adiacenti il locale adibito ad archivio) per scopi 
logistici della disciplina sportiva del volley; 

3. area  di circa mq. 20,00 attigua al locale adibito a magazzino comunale, sulla quale si realizzerà un 
locale da adibire a rimessa attrezzature sportive per il volley dell’altezza massima utile interna di ml. 
2,50. 

 La dirigente illustra che la richiesta del Comune presenta in allegato  
A. elaborato planimetrico con indicato lo spazio esterno di circa 20 mq. oggetto di concessione con 

pianta esplicativa; 

B. pianta dei locali interni richiesti (ex spogliatoio arbitro, ex locale cucina con attiguo bagno. 

I docenti e genitori dichiarano perplessità per la concessione dello spazio dell’ex cucina e bagno attiguo, in 
quanto gli stessi risultano essere  necessari per un uso adeguato  del laboratorio.  Viene pertanto  



rappresentata  la necessità di predisporre nell0 spazio del laboratorio di arte e scienze un  lavandino e 
acqua corrente per il lavaggio del materiale utilizzato. 

Dopo ampia discussione 

 il consiglio di Istituto 

Visto il DI 129/2017 

Vista la richiesta dell’ASD Priverno volley del 20 agosto 2024   

Vista la richiesta di nulla osta da parte del Comune di Priverno del 22 agosto 2024  

Considerata la finalità dell’attività prevista  e la coerenza con il POF dell’Istituto 

Delibera il nulla osta per utilizzo degli spazi richiesti: 
• vano ex spogliatoio arbitro adiacente la palestra per scopi logistici della disciplina sportiva del 

volley; 
• ex vano cucina e del confinante bagno (entrambi adiacenti il locale adibito ad archivio) per scopi 

logistici della disciplina sportiva del volley; 
• area  di circa mq. 20,00 attigua al locale adibito a magazzino comunale, sulla quale si realizzerà un 

locale da adibire a rimessa attrezzature sportive per il volley dell’altezza massima utile interna di ml. 
2,50. 

Previa la predisposizione di un lavandino con acqua corrente e scarico nei locali del laboratorio di arte e 
scienze, attiguo ai locali dell’ex cucina. 
 Delibera n 300/2024: delibera di nulla osta all’utilizzo di spazi dell’edificio di via Montanino da parte 
dell’ASD Priverno volley. 
 

3. Richiesta Comune utilizzo spazi palestra Montanino per attività concorsuali 
La dirigente illustra la richiesta da parte del Comune degli spazi della palestra  di via Montanino per attività 
concorsuali nei giorni del 4-5-6 settembre dalle ore 8.00 – 16.00 circa. 
Dopo ampia discussione,  
il consiglio di Istituto 
Visto il D.lgs 297/94 
 Visto il DI 129/2017 
tenuto  conto che è consentito all’Amministrazione l’utilizzo di spazi scolastici  per lo svolgimento di attività 
rientranti nelle loro attribuzioni  
delibera all’unanimità la concessione al Comune di Priverno della palestra nei giorni 4-5-6 settembre per 
attività concorsuali 
Delibera n 301/2024: delibera di concessione della palestra nei giorni 4-5-6 settembre per procedure 
concorsuali 

4. Donazione da parte della Priverno Volley 
La dirigente illustra che nella richiesta presentata dall’ASD Priverno Volley di richiesta di concessione degli 
spazi del plesso di via Montanino è presenta la proposta di donazione per l’IC SanTommaso: installazione di 
tende a banda verticali filtranti a tinta unita ( colore scelto dalla scuola ) con impresso il logo della Priverno 
volley impresso nel primo elemento della singola tenda, nel plesso della scuola primaria plesso di Ceriara. 
Il Consiglio propone di verificare che il colore scelto  risponda alle esigenze di proteggere dal sole e 
permettere un’adeguata  luminosità  degli ambienti e che  il logo risulti  discreto ed elegante.    
Dopo ampia discussione,  
il Consiglio 
Visto il Regolamento d'istituto per l'accettazione di erogazioni liberali, donazioni, lasciti ereditari e 
comodati approvato dal CI nella seduta del 24/10/2022 con delibera n 179/2022; 
Vista  la proposta di donazione e installazione  di tende a banda verticali filtranti a tinta unita ( colore 
scelto dalla scuola ) con impresso il logo della Priverno volley impresso nel primo elemento della singola 
tenda, nel plesso della scuola primaria plesso di Ceriara; 



Tenuto conto che le finalità delle attività  dell’ASD Priverno Volley  sono coerenti con il POF dell’IC San 
Tommaso 
Delibera di accettare la donazione da parte dell’ASD Priverno Volley, fatta salva la scelta da parte 
dell’Istituzione scolastica del colore e che il logo sia discreto.  

 
Delibera n 302/2024: delibera di accettazione di donazione e installazione di tende a banda verticali 
filtranti a tinta unita ( colore scelto dalla scuola ) con impresso il logo della Priverno volley impresso nel 
primo elemento della singola tenda, nel plesso della scuola primaria plesso di Ceriara. 

 
Al termine della seduta la dirigente saluta il Consiglio e ringrazia per la proficua collaborazione che ha 
caratterizzato i due anni in cui è stata dirigente dell’IC san Tommaso 

 
Esauriti i punti all’odg la seduta è tolta alle ore 10.00 

 
Il segretario verbalizzante  
Adele Carfagna                                                                                

Il presidente  
Tina Immacolata Abbate 

 
 

 
 
 

 
 
 

 


